

Campus-Cup-Gründungstraining für Studierende an der Universität Göttingen

Göttingen, 27. Juni 2015 - Im Zuge des studentischen Gründer- und Managementwettbewerbs priME CUP hat am 26./27.6.2015 ein Campus-Cup-Gründungstraining an der Universität Göttingen stattgefunden, der in ein vorhergehendes Businessplanseminar eingebunden war. Dieses Businessplanseminar wurde federführend von Herrn Martin Stammann von der Universität Göttingen betreut.

Die Teilnehmergruppe von rund 20 Personen deckte ein sehr breites Spektrum von Studienfächern ab. „Die große Vielfalt und Interdisziplinarität sind die Stütze des Wettbewerbs. Unser zentrales Anliegen, nämlich junge Menschen unterschiedlicher Studienrichtungen für das „Unternehmertum“ zu begeistern, gelingt damit noch einfacher“, so der Seminarleiter Heiko Hammer. Mit der selbst entwickelten Software, der Gründungssimulation priME SIM Entrepreneurship lernen die Studierenden effektive Methoden kennen, einen Businessplan zu erstellen und in eine erfolgreiche Unternehmensgründung umzusetzen.

So formierten sich schließlich fünf Gründerteams, die sich im regionalen Fahrradmarkt Cottbus etablieren sollten. Im Zuge des Szenarios der Gründungssimulation „natureTEC-Bike“ entwickelten die Studierenden vorab einen Businessplan. Um anschließend das nötige Startkapital zu erhalten präsentierten die Teilnehmenden erfolgreich ihre Ideen und Businesspläne in einem Bankgespräch. Im Anschluss an die Gründung wurden vier Geschäftsperioden simuliert. Nach den verschiedenen Herausforderungen innerhalb der Geschäftsperioden präsentierten die Teams ihr Unternehmen vor fiktiven Investoren. Sieger des Wettbewerbs wurde letztlich das Unternehmen „Green Holland Bike GmbH“, gefolgt von dem Unternehmen „YourBike GmbH“.

Ein ganz großer Dank der Seminarleitung geht an den Vertreter der Universität Göttingen – Herrn Martin Stammann - für die hervorragende Organisation und Unterstützung vor Ort. Das Team vom priME CUP freut sich schon auf den nächsten Campus-Cup in Göttingen!

